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VEREADORES QUESTIONAM CORTES NO ORÇAMENTO
DO MUNICÍPIO PARA 2016

PARLAMENTARES ANALISAM OS RECURSOS DESTINADOS ÀS ÁREAS PRIORITÁRIAS PARA O MUNICÍPIO
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 	Os vereadores de I?na acompanharam a apresenta??o dos dados do Or?amento Municipal para o
ano de 2016 e vem estudando a Lei Or?ament?ria Anual (LOA), assim como analisam os recursos
destinados ?s ?reas priorit?rias para o munic?pio. Para o ano que vem, o or?amento estimado ? de
R$ 60 milh?es, praticamente o mesmo montante de 2015. 

 	Mesmo em momento de crise financeira pela qual passam os munic?pios capixabas, os
parlamentares questionam que a administra??o de I?na conseguiria direcionar melhor os recursos
se houvesse um bom planejamento, com indicativos de prioridades. 

 	?A secretaria de Agricultura, por exemplo, est? com recursos ainda menores: 28% menos que no
ano passado. Se tiv?ssemos uma administra??o que se preocupasse com a arrecada??o, o cen?rio
seria outro. Enquanto isso, outras secretarias, que tem apenas dois funcion?rios, o or?amento
aumentou, sem justificativa?, analisou o vereador Jo?o Ribeiro. 
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 	Ele destacou que ? preciso que a administra??o se planeje para realizar eventos importantes como
o concurso de qualidade do caf? e o simp?sio de caf? com leite, iniciativas essenciais para melhorar
a produ??o agr?cola e, consequentemente, aumentar a arrecada??o de impostos e o volume de
divisas para o munic?pio. ?Com um pouquinho de planejamento e seriedade com o dinheiro p?blico
a gente consegue fazer muita coisa?, completou Jo?o Ribeiro. 

 	J? para o vereador Paulinho da T?ca, as decis?es da atual gest?o n?o s?o claras. ?Falaram tanto
na secretaria de Meio Ambiente e em licenciamento ambiental, mas diminu?ram o or?amento da
pasta. Assim, fica dif?cil entender. Fizeram tanto estardalha?o e a secretaria ? uma das que menos
receber? investimento?, comentou o parlamentar. 

 	Obras paradas 

 	A paralisa??o de obras, que est?o em fase avan?ada de constru??o, tamb?m ? questionada pelo
vereador Rog?rio C?zar. O centro multiuso do bairro Ferreira Vale ? um exemplo. 

 	?O dinheiro est? em conta e a obra continua parada. Estamos pagando aluguel para o baile da
terceira idade funcionar. Estive na obra recentemente e o port?o est? at? quebrado. Na Prefeitura,
disseram que notificaram a empresa contratada que est? construindo, mas isso j? tem mais de cinco
meses. O processo fica parado e ningu?m faz nada! Cada dia o munic?pio perde dinheiro. Onde
deveria economizar, ningu?m faz nada!?, analisou Rog?rio C?zar. 
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